

## Jelang Akhir Tahun 2024, Perhutani Probolinggo Gelar Pengajian dan Doa Bersama

Salsa - [SURABAYA.DISKOMINFO.ID](http://SURABAYA.DISKOMINFO.ID)

Dec 21, 2024 - 12:08



Probolinggo - Perhutani (21/12/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menggelar kegiatan pengajian dan do'a bersama yang diikuti oleh segenap jajaran management dan karyawan/karyawati Kantor KPH Probolinggo, bertempat di Ruang Aula Kantor Perhutani KPH Probolinggo, pada Jum'at (20/12/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Totok Suharsono, S.Hut, Kepala Seksi Keuangan SDM Umum dan IT Sofyan Junaidi, Kepala Seksi Pengelolaan Sumber Daya Hutan Mat Sudik, Kepala Seksi Perencanaan dan Pengembangan Bisnis Dwi Elmy Kartikasari, Kepala Sub Seksi Kemitraan Produktif Moh. Khasan, Kepala Sub seksi SDM dan Umum Siti Sundari, Kepala Sub seksi Pengembangan Bisnis Elys Ambarwati, Kepala Sub Seksi Pembinaan SDH Reny Tjahja Wulandari dan segenap karyawan/karyawati Kantor KPH Probolinggo.

Kegiatan pengajian dan do'a bersama ini, konsisten dilaksanakan di [Perhutani](#) KPH Probolinggo setiap Jum'at manis tiap bulannya, dan pengajian kali ini bertepatan di penghujung tahun 2024, sebagai wujud rasa syukur atas semua karunia dan nikmat yang telah diberikan oleh Allah SWT. Pengajian dimulai pukul 07.30 WIB dan dilanjutkan dengan do'a bersama yang dipimpin oleh Gus Rofik.

Dalam kesempatannya mewakili Kepala Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Totok Suharsono, S.Hut, mengajak semua karyawan-karyawati untuk tetap semangat bekerja dan banyak berdoa serta berharap Perhutani makin maju sehingga karyawannya sejahtera.

"Mari kita memohon do'a yang terbaik untuk perusahaan yang kita cintai ditengah tantangan yang dihadapi perusahaan, agar kedepan semakin maju dan pekerjaan kita diberi kelancaran, sehingga target yang ditetapkan bisa tercapai dan karyawan sejahtera", pungkasnya. @Red.